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Sorocaba, 22 de outubro de 2022

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2282/2022,  de  autoria  do nobre  vereador

Dylan Roberto Viana Dantas e aprovado por esse Legislativo,  no qual solicita  ao Executivo

informações sobre  a  qualidade da água distribuída em bairros da Zona Norte,  informamos a

Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos do Serviço Autônomo de Água e Esgoto:

1.  Conforme  já  divulgado,  houve  alteração  na  qualidade  do  manancial

Ipaneminha que vem sofrendo ações antrópicas próximas à represa. Seguem anexos os relatórios

da saída da água da Estação de Tratamento Dr. Armando Panunzio.

2. Imediatamente após a detecção do problema, a captação desse manancial

foi suspensa.

3. Trata-se  de  alteração  na  qualidade  do  manancial  e,  como  é  de

conhecimento  geral,  a ocupação e  as  atividades  humanas vem degradando os mananciais  de

forma exponencial, sendo que em épocas de estiagem prolongada e altas temperaturas, há uma

potencialização das desconformidades que podem afetar as características da água conferindo

gosto a mesma, como neste caso.

As providências estão relacionadas à dosagem maior de produtos químicos já

usados no tratamento e, até mesmo, a utilização de outros produtos específicos. Porém, o SAAE

optou por não captar água desse manancial sem prejuízo ao abastecimento público. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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